

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.11.2022

„München unser Kindl“ 3

Wie geht es den städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern?

Die letzte große Mitarbeiterbefragung liegt bereits einige Jahre zurück. Nachdem die damaligen Umfrageergebnisse nicht durch die Bank ein positives Bild zeicheten, wurden diverse Prozesse aufgesetzt und dezentrale Koordinatoren in den Referaten eingesetzt. Seither ist es jedoch um dieses Thema ruhig geworden, was uns zu einer Nachfrage veranlasst.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wann wurde die letzte, umfassende Mitarbeiterbefragung durchgeführt, oder gibt es lediglich anlassbezogene Kurzbefragungen?
2. Wie sehen die Ergebnisse der Umfragen aus? Waren diese repräsentativ?
3. Welche Handlungsfelder und vor allem, welche Handlungsempfehlungen lassen sich daraus ableiten?
4. Wie steht es allgemein um die Mitarbeiterzufriedenheit, auch vor dem Hintergrund der zahlreichen Sondereinsätze im Rahmen von Peiman?

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Leo Agerer
Stadtrat

Rudolf Schabl
Stadtrat